



CAUSAS DE LA RESISTENCIA A LOS ANTIBIÓTICOS

La resistencia a los antibióticos **ocurre cuando las bacterias cambian y se vuelven resistentes a los antibióticos** que se usan para tratar las infecciones que estas bacterias causan.



El exceso de prescripción de antibióticos



Los pacientes que no han acabado su tratamiento



El uso excesivo de antibióticos en la cría de ganado y pescado



El control inadecuado de las infecciones en los hospitales y clínicas



La falta de higiene y saneamiento deficiente



La falta de desarrollo de nuevos antibióticos